

## Abren Bolsas de México y EU con alzas (Reforma 30/09/10)

Abren Bolsas de México y EU con alzas (Reforma 30/09/10)El IPC abrió con una ganancia de 0.56 por ciento, para colocarse en 33 mil 371.97 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (30 septiembre 2010).- Los datos económicos de Estados Unidos, tanto en materia de crecimiento como laboral, han dado un nuevo impulso a los mercados de valores, luego del nerviosismo generado por la degradación de la calificación de la deuda española. En Nueva York, el índice de empresas tecnológicas ha tomado la batuta, al incrementar su rendimiento en 0.61 por ciento a 2 mil 390.99 unidades. Muy cerca se encuentra el Standard & Poor's, cuyo avance es de 0.60 por ciento y alcanza los mil 151.60 puntos, escoltado por el Dow Jones, con un aumento de 0.52 por ciento para llegar a 10 mil 891.66 puntos, en los dos casos precedidos de las reducciones en sus índices ayer. En la misma dirección que sus referentes estadounidenses, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores sube 0.56 por ciento en la apertura y se coloca en 33 mil 371.97 puntos. Así, el mercado de capitales "despertó" con poco volumen, al manejar 775 mil 700 acciones, con un importe de 19 millones de 352 mil 100 pesos. En la pizarra bursátil aparecían como las mayores ganadoras Cemex, con un avance de 1.28 por ciento (CEMEX); Grupo México, con 1.28 por ciento (GMEXICO); y Axtel, con 1.20 por ciento (AXTEL). En el otro lado, sólo se ubicaba Grupo Mexicano de Desarrollo, con una baja de 0.29 por ciento. En EU, se reportó que el Producto Interno Bruto del país creció 1.7 por ciento en el segundo trimestre, una variación ligeramente mayor a la pronosticada por los especialistas, quienes esperaban 1.6 por ciento. A lo anterior se agregó la cifra de solicitudes iniciales por desempleo, las cuales se colocaron en 453 mil al 25 de septiembre de este año, lo que implicó una caída de 16 mil con respecto a la semana previa. Por si ello no fuera suficiente, también se difundió información positiva del indicador de la manufactura en la región de Chicago, cuyo índice subió de 56.7 puntos en agosto a 60.4 unidades en septiembre. Mientras en el viejo continente se concretó la baja de la calificación de deuda de España, ya que Moody's la recortó de AAA a Aa1, lo que ha generado algo de nerviosismo entre los inversionistas. Por ahora, los mercados están al pendiente de las palabras que da el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés), Ben Bernanke. Con este ambiente, las bolsas de Europa observan avances en todos sus frentes, encabezadas por Italia, con 1.51 por ciento y Hungría, con 1.36 por ciento. Los mercados de Irlanda, España y Reino Unido suben 1.11, 1.08 y 0.82 por ciento, respectivamente. Los índices accionarios de Japón y Hong cerraron con pérdidas de 1.99 y 0.09 por ciento, en ese orden. Las plazas de valores de América del Sur intentan subirse al tren de las ganancias, con avances de 0.56 por ciento para Brasil, 0.18 por ciento para Chile y 0.08 por ciento para Perú.